

SOCIEDAD

Ayuda y Emergencia organiza una charla para nuevos voluntarios

Redacción Melilla Hoy

La ONG Intervención, Ayuda y Emergencias pone en conocimiento de aquellas personas que estén interesadas en formar parte del Grupo Especial de Localización y Rescate de esta asociación, se va a proceder a dar una charla curso sobre el funcionamiento de dicho grupo de rescate en el que se informará a todas aquellas personas que quieran formar parte de nuestro voluntariado. Dentro de IAE existe la modalidad de "Guía Canino" (imprescindible tener un perro en posesión para el entrenamiento y adiestramiento en la localización de personas desaparecidas), así como la modalidad de "Especialista En Rescate" y "Especialista Sanitario". Toda la formación será desarrollada en IAE por miembros de nuestra asociación, formando así a los voluntarios para estar preparados para intervenir ante una catástrofe. La charla y admisión de nuevos voluntarios será el próximo sábado 21 de septiembre a las 11:00 horas. Para poder asistir, contactar con el Delegado en Melilla, José Ángel González en el 687984426 y se le informará del lugar donde se desarrollará la charla.

Intervención, Ayuda y Emergencias es una asociación sin ánimo de lucro con 13 años de experiencia donde sus integrantes, todos voluntarios, trabajan en el adiestramiento de equipos caninos y en la preparación del Grupo Especial de Localización y Rescate.

Convocado por la FAD, UNESCO y BBVA, al Premio han optado 406 proyectos presentados por centros educativos de toda España

El Colegio Mediterráneo, entre los finalistas del Premio a la Acción Magistral 2013

El Colegio Mediterráneo se encuentra entre los 16 finalistas del Premio a la Acción Magistral 2013 que convoca la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD), la Comisión Nacional Española de Cooperación con la UNESCO y BBVA. La Comisión de Evaluación Nacional del Premio ha seleccionado proyectos procedentes de centros educativos de Andalucía, Aragón, Islas Baleares, Castilla-La Mancha, Galicia, Comunidad de Madrid, Melilla, País Vasco y Comunidad Valenciana.



Instalaciones del Colegio Mediterráneo

Redacción Melilla Hoy

Todos los proyectos finalistas destacan por el trabajo realizado con el alumnado en el curso 2012/2013 en la transmisión de

valores prosociales -como la solidaridad, la tolerancia, el respeto, la justicia o la igualdad-, la prevención de comportamientos de riesgo social, el fomento de las relaciones entre familia, escuela y comunidad, la promo-

ción de la empatía y la autoexpresión emocional como objetivos educativos.

Finalistas

Son 16 los proyectos designa-

dos como finalistas nacionales del Premio a la Acción Magistral 2013, entre los que se encuentra, en la Categoría A (0 a 12 años): Proyectos o experiencias que representan los centros de Educación Infantil y Educación Primaria el de Melilla, en concreto el titulado "Hargüeta (Biblioteca, convivencia... y ciencia)" del CEIP Mediterráneo (Melilla).

El Premio está dotado económicamente por BBVA en ambas categorías con 6.000 euros para el profesor/es autores del proyecto y 6.000 euros para el centro donde se desarrolle la experiencia premiada. Como novedad de esta convocatoria, se ha establecido la mención especial "Adelante Familias", que será reconocida, en ambas categorías, con 2.000 euros para el o los docentes autores y otros 2.000 euros para el centro educativo. Otra novedad es la creación del "Premio especial del Maestr@", una nueva distinción que será elegida por votación online entre los docentes que participan en el proyecto Acción Magistral (www.accionmagistral.org) y cuya dotación económica será de 2.000 euros para el o los docentes autores del proyecto y otros 2.000 euros para el centro educativo. El fallo del Jurado se hará público durante el mes de octubre.

¿Te gusta la UGR en Melilla? ¡Síguenos en "Facebook"!

Redacción Melilla Hoy

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) quiere seguir acercándose a toda la sociedad melillense de una manera fácil, cómoda y moderna. Y por eso lanza una campaña en la principal red social interactiva para que, quien así lo desee, pulse el botón "Me gusta" en su página de "Facebook".

Al indicar que le gusta la página del Campus, empezará a recibir las actualizaciones de la misma en su sección de noticias, por lo que estará siempre al tanto de los cursos, becas, actividades y todo tipo de iniciativas que la UGR desarrolle en Melilla. Se trata de una forma ágil de acercar a todos los melillenses a la Universidad, además de estar informados e interactuando, aunados en el mismo espacio, alumnado y docentes.

edificio
Oikos
calle Cabo Noval

100% FINANCIACIÓN ASEGURADA

- *COCINAS AMUEBLADAS
- *ELECTRODOMÉSTICOS EN ACERO
- *PERSIANAS MOTORIZADAS
- *SUELO LAMINADO
- *ARMARIOS EMPOTRADOS
- *BAÑOS AMUEBLADOS

952 691 441

LOHER
SERVICIOS INMOBILIARIOS S.L.
www.grupolohes.es

DESDE
138.000 € + IPSI
HAZ TU RESERVA YA